



# Información sobre el Proceso de Identificación de Comunidades de la Ley de la Asamblea (AB) 617

## ¿Qué es la Ley de la Asamblea (AB) 617?

AB 617, aprobada por la legislatura de California en 2017, es una nueva ley que se enfoca en reducir la contaminación del aire en las comunidades de Justicia ambiental. Esta ley brinda una oportunidad para que el Distrito de Gestión de la Calidad del Aire de la Costa Sur (SCAQMD por sus siglas en inglés) aborde los problemas de calidad del aire de la comunidad en comunidades desfavorecidas.

## ¿Cuáles son las acciones que se pueden tomar mediante AB 617?

Para cada comunidad aprobada por la Junta de Recursos del Aire de California (CARB), SCAQMD trabajará con las personas locales que estén interesadas evaluar sus mayores preocupaciones sobre la contaminación del aire. Dependiendo de las necesidades de cada comunidad, SCAQMD llevará a cabo monitoreo del aire de la comunidad y desarrollará un plan de aire en la comunidad. SCAQMD trabajará con CARB, otras agencias y todas las personas interesadas para implementar estos planes comunitarios de aire para reducir las emisiones locales de contaminación y beneficiar la salud pública.

En septiembre de 2018, CARB aprobó tres comunidades en nuestra región para el primer año de este programa:

- Wilmington, Carson, West Long Beach
- Este de Los Ángeles, Boyle Heights, West Commerce
- San Bernardino, Muscoy

## ¿Qué hará SCAQMD con mi comunidad?

SCAQMD convocará un Comité Directivo Comunitario en cada una de las tres comunidades. El propósito de este comité directivo es identificar problemas específicos de la calidad del aire en la comunidad, discutir resoluciones y desarrollar recomendaciones para mejorar la calidad del aire local. Los comités trabajarán en colaboración con SCAQMD y CARB para discutir los objetivos y estrategias de reducción de emisiones para informar un plan de aire comunitario que aborde las preocupaciones de mayor prioridad de la comunidad.

## ¿Quién formará parte del Comité Directivo de la Comunidad?

Los Comités Directivos Comunitarios incluirán un grupo diverso de individuos, principalmente aquellos que vivan, trabajen o sean dueños de negocios dentro de la comunidad especificada. Otros miembros pueden representar a las organizaciones locales basadas en la comunidad, escuelas y otras agencias gubernamentales (reguladores ambientales, departamentos de salud pública y agencias de planificación).

## ¿Quién formará parte del Comité Directivo de la Comunidad?

Idealmente, los miembros que forman parte del comité tendrán una relación establecida dentro de la comunidad a la que representen y demostrarán liderazgo al proporcionar actualizaciones y divulgación a los miembros de su comunidad local.

## ¿Cuánto dura el compromiso y cuáles son las expectativas para los miembros del Comité Directivo de la Comunidad?

A partir del otoño de 2018, los comités se reunirán mensualmente durante aproximadamente 2 horas. Después de los primeros meses, los miembros del comité discutirán y decidirán con qué frecuencia y durante cuánto tiempo tendrán reuniones futuras. Se espera que los miembros del comité realicen actividades de divulgación dentro de su comunidad para buscar opiniones y comentarios de miembros interesados, y que comuniquen esta información al comité y también actualicen a su comunidad sobre lo que se decide en el comité. La experiencia y conocimiento de los miembros ayudará a dar forma a los planes de la comunidad y brindará información sobre programas complementarios para impulsar el éxito de estos planes en la comunidad.

## ¿Cómo puedo involucrarme?

Cualquier persona interesada en ser parte del Comité Directivo de la Comunidad debe enviar un formulario de interés a SCAQMD, ya sea en persona o en línea. El formulario se publicará en nuestro sitio web ([www.aqmd.gov/ab617](http://www.aqmd.gov/ab617)). El formulario de interés solicita información sobre la representación del miembro en el comité: como negocios, residentes, organizaciones locales, una agencia gubernamental, etc. Solo un miembro por afiliación podrá formar parte del comité, con un suplente designado. Los miembros serán contactados en octubre.

## ¿Dónde puedo encontrar más información y actualizaciones?

Información adicional sobre el programa AB 617 de SCAQMD se puede encontrar en esta página web: [www.aqmd.gov/ab617](http://www.aqmd.gov/ab617). Esta página web incluye información sobre reuniones actuales y futuras en la comunidad, así como materiales de reuniones y presentaciones anteriores.

La información de la reunión también se puede encontrar en nuestro Facebook, Twitter e Instagram @SouthCoastAQMD.